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Меня везли на кресле по ко-

ридорам областной больницы.

– Куда ее? – спросила одна

медсестра другую, указывая на

меня. – Может, не в отдельную,

может, в общую?

Я заволновалась.

– Почему же в общую, если

есть возможность в отдельную?

Сестры посмотрели на меня с

таким искренним сочувствием, что

я удивилась. Это уже потом я

узнала, что в отдельную палату

переводили умирающих, чтобы

их не видели остальные.

– Врач сказала везти в от-

дельную, – повторила медсест-

ра.

Наедине с собой

Но тогда я не знала, что это

означает, и успокоилась. А когда

очутилась на кровати в отдель-

ной палате, ощутила полное уми-

ротворение уже только от того,

что никуда не надо идти, что я

уже никому ничего не должна, и

вся ответственность моя сошла

на нет.

Я ощутила странную отстра-

ненность от окружающего мира,

и мне было абсолютно все рав-

но, что в нем происходит. Меня

ничто и никто не интересовал. Я

обрела право на отдых. И это

было хорошо. Я осталась наеди-

не с собой, со своей душой, со

своей жизнью. Только Я и Бог.

Ушли проблемы, ушла суета,

ушли важные вопросы. Вся эта

беготня за сиюминутным каза-

лась настолько мелкой по срав-

нению с Вечностью, с Жизнью и

Смертью, с тем неизведанным,

что ждет там, по ту сторону.

Настоящая жизнь

И тогда забурлила вокруг на-

стоящая Жизнь! Оказывается, это

так здорово: пение птиц по ут-

рам, солнечный луч, ползущий

по стене над кроватью, золотис-

тые листья дерева, машущего мне

в окно, глубинно-синее осеннее

небо, шумы просыпающегося

города, сигналы машин, цоканье

по асфальту каблучков, шурша-

ние падающих листьев. Господи,

как замечательна Жизнь! А я

только сейчас это поняла...

– Ну и пусть только сейчас, —

сказала я себе, – но ведь поняла

же. И у меня есть еще пара дней,

чтобы насладиться жизнью и по-

любить ее всем сердцем!

Охватившее меня ощущение

свободы и счастья требовало вы-

хода, и я обратилась к Богу, ведь

Он сейчас был ко мне ближе

всех.

– Господи! – радовалась я. –

Спасибо Тебе за то, что Ты дал

мне возможность понять, как

прекрасна Жизнь, и полюбить ее.

Пусть перед смертью, но я узна-

ла, как замечательно жить!

Божественная любовь

Меня заполняло состояние

спокойного счастья, умиротворе-

ния, свободы и звенящей высо-

ты одновременно. Мир звенел и

переливался золотым светом

Божественной Любви. Я ощуща-

ла эти мощные волны ее энер-

гии. Казалось, Любовь стала плот-

ной и в то же время мягкой и

прозрачной, как океанская волна.

Радостное прощание

Отдельная палата и диагноз

«острый лейкоз четвертой степе-

ни», а также признанное врачом

необратимое состояние организ-

ма имели свои преимущества. К

умирающим пускали всех и в

любое время. Родным предло-

жили вызвать близких на похо-

роны, и ко мне потянулась про-

щаться вереница скорбящих род-

ственников. Я понимала их труд-

ности: ну о чем говорить с уми-

рающим человеком, который тем

более об этом знает? Мне было

смешно смотреть на их рас-

терянные лица.

Я радовалась: когда бы я

еще увидела их всех? А боль-

ше всего на свете мне хоте-

лось поделиться с ними лю-

бовью к Жизни – ну разве

можно не быть счастливым

просто оттого, что живешь? Я

веселила родных и друзей

как могла: рассказывала анек-

доты, истории из жизни. Все

хохотали, и прощание прохо-

дило в атмосфере радости и

довольства.

«У вас анализы
трупа»

Я все не умирала. Где-то

на третий день мне надоело

лежать, я начала гулять по

палате, сидеть у окна. За сим

занятием и застала меня врач,

закатив истерику из-за того, что

мне якобы нельзя вставать.

Я искренне удивилась:

– Если я буду лежать, это

что-то изменит?

– Нет, – теперь растерялась

врач. – Но вы не можете ходить.

– Почему?

– У вас анализы трупа. Вы и

жить-то не можете, а тут вставать

вдруг начали.

Прошел отведенный мне вра-

чами максимальный срок жизни

– четыре дня. Я не умирала, а с

аппетитом лопала колбасу и ба-

наны. Мне было хорошо. А врачу

– плохо: она ничего не понима-

ла. Анализы не менялись, кровь

во мне текла едва розоватого цве-

та, а я начала выходить в холл

смотреть телевизор.

Врача было жалко. А Любовь

требовала радости окружающих.

– Доктор, а какими Вы хотели

бы видеть мои анализы?

– Ну, хотя бы такими.

Она быстро написала мне на

листочке какие-то буквы и циф-

ры – то, что должно быть. Я ни-

чего не поняла, но внимательно

прочитала написанное. Врач по-

смотрела сочувственно на меня,

что-то пробормотала и ушла.

А в девять утра она ворва-

лась ко мне в палату с криком:

– Как вы это де...

– Не продолжайте. Анализы!

Они такие, как я вам написала.

Улучшение налицо

Меня перевели в общую па-

лату (это туда, где уже не умира-

ют). Мои родственники к тому

времени уже попрощались со

мной и ходить перестали.

В палате находились еще пять

женщин. Они лежали, уткнувшись

в стену, и мрачно молча и актив-

но умирали. Я выдержала три

часа. Моя Любовь начала зады-

хаться. Надо было срочно что-то

делать.

Выкатив из-под кровати ар-

буз, я затащила его на стол, на-

резала и громко сообщила:

– Арбуз снимает тошноту пос-

ле химиотерапии.

По палате поплыл запах све-

жего смеха. К столу неуверенно

подтянулись остальные.

– Правда снимает?

– Угу, – со знанием дела под-

твердила я, подумав: «А кто его

знает».

Арбуз сочно захрустел.

– И правда прошло! – сказа-

ла та, что лежала у окна и ходи-

ла на костылях.

– И у меня! И у меня! – ра-

достно подтвердили остальные.

– Отлично, – удовлетворенно

закивала я в ответ. – А вот слу-

чай у меня один раз был... А

анекдот про это знаешь?

В два часа ночи в палату заг-

лянула медсестра и возмутилась:

– Вы когда хохотать переста-

нете? Вы же всему этажу спать

мешаете!

Через три дня врач нереши-

тельно попросила меня:

– А Вы не могли бы перейти

в другую палату?

– Зачем?

– В этой палате у всех улуч-

шилось состояние. А в соседней

– много тяжелых.

– Нет! – закричали мои со-

седки. – Не отпустим.

Не отпустили. Только в нашу

палату потянулись соседи – про-

сто посидеть, поболтать. Посме-

яться. И я понимала, почему. Ведь

в нашей палате жила Любовь.

Она окутывала каждого золотис-

той волной, и всем становилось

уютно и спокойно.

Лекарство начало
действовать

Особенно мне нравилась де-

вочка-башкирка лет шестнадца-

ти в белом платочке, завязанном

на затылке узелком. Торчащие в

разные стороны концы платочка

делали ее похожей на зайчонка.

У нее был рак лимфоузлов, и

мне казалось, что она не умеет

улыбаться.

А через неделю я увидела,

какая у нее обаятельная и зас-

тенчивая улыбка. А когда девоч-

ка сказала, что лекарство начало

действовать и она выздоравли-

вает, мы устроили праздник, на-

крыв шикарный стол, на котором

красовались бутылки с кумысом.

Пришедший на шум дежур-

Божья Любовь
исцеляет

ный врач сначала ошалело смот-

рел на нас, а потом сказал:

– Я тридцать лет здесь рабо-

таю, но такое вижу в первый раз.

Развернулся и ушел.

Мы долго смеялись, вспоми-

ная выражение его лица. Было

хорошо.

Я читала книжки, писала сти-

хи, смотрела в окно, общалась с

соседками, гуляла по коридору и

так любила все, что видела: и

книги, и компот, и соседку, и

машину во дворе за окном, и

старое дерево.

Врач на меня
обижалась

Мне кололи витамины. Про-

сто надо же было хоть что-то

колоть.

Врач со мной почти не разго-

варивала, только странно коси-

лась, проходя мимо, и через три

недели тихо сказала:

– Гемоглобин у вас на двад-

цать единиц больше нормы здо-

рового человека. Не надо его боль-

ше повышать.

Казалось, она за что-то сер-

дится на меня.

А однажды она мне пожало-

валась:

– Я не могу Вам подтвердить

диагноз. Ведь Вы выздоравли-

ваете, хотя Вас никто не лечит. А

этого не может быть!

– А какой у меня теперь ди-

агноз?

– А я еще не придумала, –

тихо ответила она и ушла.

Когда меня выписывали, врач

призналась:

– Так жалко, что вы уходите,

у нас еще много тяжелых.

Надо просто
научиться любить

Из нашей палаты выписались

все. А по отделению смертность

в этом месяце сократилась на

30%.

Жизнь продолжалась. Только

взгляд на нее становился дру-

гим. Казалось, что я начала смот-

реть на мир сверху, и потому

изменился масштаб обзора про-

исходящего.

А смысл жизни оказался та-

ким простым и доступным. Надо

просто научиться любить – и тогда

твои возможности станут безгра-

ничными, и желания сбудутся,

если ты, конечно, будешь эти

желания формировать с любо-

вью, и никого не станешь обма-

нывать, не будешь завидовать,

обижаться и желать кому-то зла.

Так все просто, и так все сложно!

Ведь это правда, что Бог есть

Любовь. Надо только успеть это

вспомнить.

По материалам сайта pervoistok.lv

Вера и жизнь

«Заповедь новую даю вам, да любите друг друга; как Я возлюбил вас» (Ин.13:34)
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С годами что-то неулови-
мо странное происходит с
характером наших родителей.
Экономность оборачивается
скупостью, внимательность –
придирчивостью. Как найти
со стареющими родителями
общий язык и примириться
с переменами?

Предлагаем ознакомиться с

семью правилами общения с по-

жилыми родственниками.

1. Планируем заранее

Внимание близких требуется

пожилым людям куда больше,

чем забота государства и открытки

по праздникам от социальных

служб. Именно поэтому большин-

ство ссор с пожилыми родителя-

ми случаются из-за того, что вы

живете своей жизнью, а для ро-

дителей в ней места с каждым

годом все меньше. Отсюда же

печально известная озлобленность

пожилых людей как признак уяз-

вимости и неуверенности в себе.

Попробуйте прожить один

день с ощущением ушедшей

молодости, с чувством того, что

дети под словом «моя семья»

далеко не всегда имеют в виду

и вас. А теперь представьте, если

такие ощущения повторяются

каждый день.

Подумайте, как вы можете в

полной мере обеспечить родите-

лей своим вниманием. Несколь-

ко лет назад крайне популярной

была социальная реклама «По-

звоните родителям» – напомина-

ние, честно говоря, унизительное.

А потому не ждите напоминаний

от государства и заранее плани-

руйте в своем расписании время

для общения с родителями. Это

может быть и еженедельное чае-

питие, и совместные походы в

кино в сочетании с простым, но

важным вопросом, который сто-

ит задавать родителям каждый

день: «Как у вас дела?»

2. Дарим друг другу
немножко свободы

Чем больше будет между

вами свободного пространства,

тем лучше. Хотя бы потому, что

причиной большинства ссор ста-

новится недовольство чужой жиз-

нью:

– вы не так живете;

– у вас неправильный распо-

рядок дня;

– плохо воспитываете детей;

– ленитесь по выходным.

Вас же, помимо постоянной

критики, будет раздражать само

ощущение «окон нараспашку».

Ведь у родительского инстинкта

нет «срока годности», и сколько

бы ни было вам лет, воспитывать

вас, по мнению мамы и отца,

никогда не поздно.

Как быть, если установить ди-

станцию невозможно и вы живе-

те в одном доме? Воспринимай-

те такую ситуацию как тренинг

развития взаимного уважения и

учитесь сохранять независимость

супружеских отношений, ваших

отношений с детьми даже от

таких близких людей, как роди-

тели.

3. Позвольте им
почувствовать
собственную
значимость

Однажды приятельница пожа-

ловалась на то, что ее мама, жен-

щина добрейшей души и пре-

красного характера, вдруг стала

страшно раздражительной. Жили

они вместе вот уже больше де-

сяти лет – с тех пор, как забрали

маму к себе из маленького го-

родка. И все было хорошо, но с

приближением шестидесятилет-

него юбилея погода в доме на-

чала портиться.

«Понять не могу: вот что ей не

нравится? – жалуется подруга. –

Полностью обеспечиваем, всегда

выслушаем и поможем. Летом –

путевка в первоклассный санато-

рий, все зимние каникулы про-

водим семьей в прекрасном кот-

тедже в сосновом лесу. Работой

по дому не обременена, внуками

занимаюсь я. Никаких хлопот».

«Никаких хлопот» – в этом

часто и заключается причина

раздражительности. Пожилые

люди нередко боятся того, что

дети в них уже не нуждаются, а

еще – страшно стесняются того,

что не могут быть полезными.

Какой выход нашла приятель-

ница? Сделала то, что поначалу

казалось ей проявлением неува-

жения и вопиющей неблагодар-

ности.

На семейном совете было

решено, что отныне бабушка за-

нимается проверкой домашнего

задания у внуков, причем млад-

шего дважды в неделю отводит

в бассейн, а также несколько раз

в неделю готовит ужин на всю

семью. Стоит ли говорить, что

отношения в семье быстро при-

шли в норму и сейчас у занятой

и увлеченной бабушки нет вре-

мени на критику и беспричинное

раздражение.

4. Самый простой
способ ужиться
со свекровью

Если с родными родителями

любая ссора может быть лишь

временным периодом непонима-

ния друг друга, то с родителями

супруга первый же скандал спо-

собен навсегда испортить отно-

шения. И в этом случае «навсег-

да» употребляется в самом пря-

мом смысле.

Когда-то в университетской

жизни наступил такой период, ког-

да однокурсницы начали по оче-

реди выходить замуж. Одна пре-

подавательница тогда поделилась

лучшей инструкцией по созда-

нию идеальных отношений со

свекровью:

«Не ссорьтесь, никогда и ни

при каких обстоятельствах не

ссорьтесь! Если совсем будет не-

вмоготу, пожалуйтесь мужу. Дети

с родителями ссорятся и мирят-

ся, родители с невесткой ссорят-

ся, а вот помириться оказывается

куда сложней».

В отношении пожилых роди-

телей степень спокойствия уве-

личивайте втрое. А если скандал

уже разгорается, скажите что-ни-

будь обезоруживающее, вроде:

«Я не допущу того, чтобы мы

сейчас поругались и стали чужи-

ми людьми». Проверено – помо-

гает.

5. Спрашиваем
совета

Универсальный способ серь-

езно облегчить общение – поча-

ще спрашивать у родителей со-

вета. Да, вы безусловно самосто-

ятельны и лучше ориентируетесь

в реалиях современной жизни.

Но,

– во-первых, не зря в боль-

шинстве культур мудрость стар-

ших почитается куда больше ам-

бициозности младших;

– во-вторых, чужой опыт не-

редко помогает выйти из тупика

куда быстрее, чем одна только

ваша самостоятельность;

– в-третьих, просьба о совете

еще не означает, что этому сове-

ту необходимо следовать.

Зато привычка советоваться

наглядно продемонстрирует ваше

уважение и докажет родителям,

что вы в них по-прежнему нуж-

даетесь.

6. Создаем уют

Пожилые люди намного реже

покидают дом, воспринимают его

уже не как место для отдыха

перед новым рабочим днем, а

как место постоянного пребыва-

ния, поэтому крайне нуждаются

в приятном, удобном, уютном ин-

терьере.

Не просто чистота и порядок,

а теплая атмосфера, красивые

вещи, приятные на ощупь, раду-

ющие глаз. Если вы будете за-

ботиться о доме ваших родите-

лей, то для них это окажется рав-

носильно заботе о них самих.

7. Учимся отдавать

И последний совет. Не пытай-

тесь перевоспитать своих старе-

ющих родителей – даже если

такое желание появляется с за-

видной регулярностью. Любые

отношения складываются из тех

периодов, когда мы получаем, и

тех периодов, когда отдаем: лю-

бовь, опыт, заботу, поддержку.

От родителей мы уже получили

так много, что хватит и нашим

детям, а теперь просто наступил

новый этап. К тому же отдавать,

дарить и благодарить на самом

деле не менее приятно, чем по-

лучать.

По материалам сайта stoma-orsp.ru

Семь правил общения
с пожилыми родителями

«И как хотите, чтобы с вами поступали люди, так и вы поступайте с ними» (Лк.6:31)
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Опасная тенденция

Особым знамением этой тен-

денции стала победа на «Еврови-

дении-2014» мужчины с бородой

в женском платье и с макияжем.

Радует, что наша страна выс-

тупает в роли некоего оплота в

борьбе против гомосексуализма.

Именно в России принят закон

«О запрете пропаганды гомосек-

суализма». И это правильно, ведь,

если признать гомосексуализм

нормой, то в пропасть греха

сорвутся многие люди.

Библия однозначно говорит, что

гомосексуализм – грех :

«мужеложники (гомосексуалисты

- Х.г.)... - Царства Божьего не на-

следуют» (1Кор.6:9-10). Эту борь-

бу с гомосексуальным влечением

я пережил на собственном опыте.

 Демоническая
страсть

Я рос без отцовской любви.

Возможно, это сыграло роль в

моем увлечении неверным пу-

тем. Не понимаю, почему, но у

меня с детства было влечение к

своему полу. Я хотел одеваться в

женскую одежду и наносить на

лицо макияж. И делал это тай-

ком тогда, когда никого не было

дома.

Когда я подрос, то это желание

обратилось в сексуальные фанта-

зии и вовлечение в грех гомосек-

суальных связей по пьянке моих

приятелей-собутыльников, к кото-

рым, как мне казалось, у меня

возникали сильные чувства. Сей-

час я понимаю, что это была демо-

ническая страсть и похотливое же-

лание, с которыми я не в силах

был бороться самостоятельно.

В то же время внешне я

выглядел нормальным человеком,

многие окружающие не догады-

вались о моем образе жизни, у

меня даже завязывались рома-

ны с девушками, но заканчива-

лись они ссорами: или я бросал

девушку, или меня бросали. И

это влекло за собой еще боль-

шую неприязнь к женскому полу.

Тайное стало явным

Но вот однажды приятель, к

которому у меня были тайные

домогательства, в пьяной компа-

нии рассказал об этом всем. Хоть

рассказанное и воспринялось как

шутка, но мне стало страшно от

того, что о моих грехах могут уз-

нать родные.

Я задумался о том, что будет

дальше. Если вести такой образ

жизни – то ни семьи, ни детей,

ни отношений с родными. Я ока-

зался в глубочайшей депрессии,

хотя виду не подавал: «помогал»

алкоголь.

Божии объятия

Примерно в это же время Бог

послал в мою жизнь человека,

который пригласил меня в еван-

гельскую церковь. Когда я был

на богослужении, Бог коснулся

меня, пришло раскаяние, слезы

потекли по моему лицу. Я не

понимал, что происходит. Но сей-

час знаю – это наш Спаситель

обнимал меня, грязного грешни-

ка и развратника, и наполнял мое

опустошенное сердце Своей лю-

бовью и милостью.

Не все было просто

Больше пяти лет я шел за

Иисусом и постоянно боролся,

распиная в себе греховные мыс-

ли и желания. По многу раз в

день я повторял стихи из Писа-

ния: «Оружия воинствования на-

шего не плотские, но сильные

Богом на разрушение твердынь:

ими ниспровергаем замыслы и

всякое превозношение, восстаю-

щее против познания Божия и

пленяем всякое помышление в

послушание Христу» (2Кор.10:4-5).

Свобода возможна

Я прошел через грязь гомо-

сексуализма к свободе и чистоте

во Христе Иисусе. Я говорю каж-

дому, кто находится в цепях сек-

суальных грехов: «Сможешь и ты!»

Я не могу объяснить до конца

природу греха гомосексуализма,

может, он возникает из-за грехов

предков или из-за оккультизма,

но знаю, что это демоническое

влечение можно преодолеть с Бо-

жьей помощью и с Его силой.

Сейчас Бог дал мне прекрас-

ную жену и детей, молюсь о том,

чтобы они выросли в Христовой

свободе и любви. Молюсь о том,

чтобы мое свидетельство помог-

ло многим людям. Во имя моего

возлюбленного Господа и Спаси-

теля Иисуса Христа. Аминь.

По понятным причинам

имя не называю

Исповедь гомосексуалиста

В последнее время все
больший размах набирает
пропаганда гомосексуализ-
ма. Современность навязы-
вает новый, «свободный»,
образ мышления молодому
поколению, прикрывая этот
греховный образ красивым
словом – «толерантность».

У Бога Свое время
Когда мы Бога о чем-то просим, то хотим, чтобы это исполнилось немедленно. Такова челове-

ческая природа: получить все сразу и сейчас же. Но мы должны понять, что у Бога есть

определенное время для ответа на наши молитвы. Для Него не важно, как сильно мы хотим того

или другого, как мы Его умоляем об этом. Что бы мы ни делали, это не может изменить

определенного Им времени. Все произойдет в соответствии с Божьим расписанием.

Если мы этого не поймем, то будем постоянно жить состоянии

раздражения и разочарования, спрашивая себя, когда же нако-

нец Бог что-то сделает. «Боже, ну когда же Ты  изменишь моего

мужа? Когда ты приведешь в мою жизнь вторую половинку?

Боже, когда же мой бизнес наконец преуспеет? Когда же

исполнятся мои мечты?» И т. д.

Но если мы смиримся с тем, что у Бога — Свое

время, то сможем избавиться от стрессов и давле-

ния, расслабимся, зная, что Бог все контролирует и

в Свое время исполнит то, что соответствует Его

воле. Писание говорит: «И отвечал мне Господь и

сказал: запиши видение и начертай ясно на скрижа-

лях, чтобы читающий легко мог прочитать, ибо виде-

ние относится еще к определенному времени и гово-

рит о конце и не обманет; и хотя бы и замедлило, жди его,

ибо непременно сбудется, не отменится. Вот, душа надменная не успоко-

ится, а праведный своею верою жив будет» (Ав.2:2-4).

Обратите внимание на слова «определенное время». Это может произойти на следующей

неделе, в следующем году или через десять лет. Но, когда бы это ни случилось, нам стоит

сохранять спокойствие. Просто придется терпеливо ждать. Ключ кроется в том, как мы будем

ждать, каким будет наше физическое, эмоциональное и духовное поведение. Будем ли мы

ожидать с правильным отношением и надеждой, зная, что Бог приготовил для нас лучшее? Или

предпочтем разочарование, раздражение, бесконечные жалобы?

Мы все хотим измениться и стать лучше мгновенно, но Библия говорит, что Бог изменяет нас

постепенно. Необходимо просто любить Бога и жить для Него, любить окружающих и позволить

Богу изменять нас и наши ситуации Его методами и в Его время.

 Только в том случае, когда живешь верою, можно обрести покой Божий. Это такое состояние,

когда ты отдаешь Ему свои заботы, не пытаешься все вычислить, не удивляешься, почему все

происходит так или иначе. Покой Божий – это место полного доверия Богу. Когда ты пребываешь

в покое Божьем, то ты знаешь, что в Свое время Он исполнит все, что обещал.

Анна Малакеева

Отвечает
Виталий Накул,
священнослужитель,
магистр богословия

«Будьте святы, потому что

Я свят» (1Пет.1:16), – говорит

Бог всем нам, христианам.

Слово “святой” в переводе с

еврейского значит «отделенный

для служения Богу».

Бог всегда подчеркивал в

отношении Израиля, что это –

особенный народ, отделенный

от других. Израильтяне отлича-

лись от язычников, причем не

только внешне, но и своими

нравственными установками,

потому что имели Божий Закон.

Бог был ИХ Богом. И это почет-

ное звание «особенные» выра-

жалось у израильтян во всем:

в одежде и в прическе, в тра-

дициях, в культуре, в еде. Им

также было запрещено выст-

ригать бороды, виски, делать

какие-то надрезы на теле, ведь

люди, окружающие их, – язычни-

ки – делали это, потому что по-

клонялись своим богам. Подоб-

ное изменение внешности явля-

лось одной из частей их оккульт-

ной практики, и своим внешним

видом такие люди демонстриро-

вали, что служат тому или иному

богу.

В Новом Завете Господь

отделенными для Себя называет

всех рожденных свыше христиан.

Потому каждому христианину

стоит всеми силами стараться

являть славу Божью и Его

святость.

Сегодня, когда мы видим

людей с проколотыми языками

или бровями, то сразу понимаем,

что они принадлежат к какой-либо

субкультуре с ее ценностями. Как

правило, такие люди имеют при-

страстие к определенному стилю

музыки, далеко не христианского

содержания, у них особые

ценности, своя идеология и,

соответственно, образ жизни.

Согласитесь, любой христиа-

нин, даже если захочет проко-

лоть себе нос или пупок, или

бровь, не будет иметь мира в

сердце. Что-то в нем екнет, воз-

никнут сомнения. Думаю, имен-

но поэтому автор вопроса не

стала сразу делать пирсинг, а

засомневалась в приемлемос-

ти этого, потому и задала воп-

рос. Рожденный свыше чело-

век, собирающийся сделать что-

то не то, понимает, что вступа-

ет не на свою территорию, а

на чужую зону. Это говорит о

том, что мы чувствительны к

голосу Духа Святого, подска-

зывающего, что в этом есть

что-то неправильное. А не-

правильное – именно в том,

что, делая пирсинг, мы стираем

грань различия между миром

и нами, христианами. Эта грань

проходит в сердце, но Бог запо-

ведовал нам, чтобы мы отлича-

лись от мира: и своим вне-

шним видом (имеется в виду

пристойная одежда), и своим

поведением, и образом жизни.

Поэтому, я думаю, воздержа-

ние от всякого рода пирсинга

является плодом зрелых отно-

шений с Богом. Ибо написано в

Библии, что надо возлюбить Бога

всею душою, всей крепостью

своей, всей силою. То есть ни

одна часть нашего естества  не

должна быть проигнорирована.

Все должно быть подчинено Богу

– внутреннее и внешнее.

Здравствуйте, дорогая редакция!
Меня зовут Анна, мне шестнадцать лет. Я хотела бы задать

довольно актуальный вопрос: можно ли христианам прокалы-

вать брови, нос, губу или пупок? Что об этом говорит Бог и

Библия? Ведь в библейские времена кольцо в носу считалось

нормальным явлением.

 Анна, г. Темрюк

«Всякий путь человека прям в глазах его: но Господь взвешивает сердца» (Прит.21:2)
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– Сергей, с какой целью
Вы в Краснодаре?

– Я приехал в Краснодар с

целью преподавать дисциплину

«Лидерство» студентам, которые

здесь дистанционно учатся в Мос-

ковском теологическом институ-

те.

– Почему Вы учите о ли-
дерстве?

– Бог каждого человека наде-

лил лидерскими способностями.

Потому эта тема всегда будет

насущной и актуальной.

– Что следует знать, если
хочешь быть хорошим лиде-
ром?

– Следует, прежде всего, об-

ратить внимание на три состав-

ляющих лидерства.

Первое: должен быть хороший

мотив (что мною движет: мои

эгоистичные амбиции, или я дей-

ствительно хочу помочь людям и

сделать мир лучше?). Второе: важ-

на цель твоего лидерства (какие

результаты я хочу увидеть?). И

третье: нужно приложить все уси-

лия, чтобы реализовать практи-

чески свои знания и способности

к лидерству, а не только на сло-

вах или в мыслях.

– Определенно есть то, что
мешает нам быть успешны-
ми лидерами, например, не-
уверенность в собственных
силах, страх неудачи, лень.
У Вас есть рецепты борьбы
с этими «врагами» личнос-
ти?

– Прежде всего, важно нахо-

диться рядом с настоящими и

уже состоявшимися лидерами. Та-

ким образом можно многому

научиться от них, в том числе и

как побороть свою неуверенность,

страх и лень.

Также, я бы посоветовал чи-

тать больше литературы на эту

                                         «Удача приходит случайно, успех

необходимо планировать, а счастье в семье – строить»

тему. Назову таких авторов, как

Джон Максвелл, Джек Дир. И,

конечно же, стоит читать Библию.

Тем, кто боится совершить

ошибку, я бы посоветовал понять,

что мы не застрахованы от оши-

бок. И в этом нет трагедии. Важ-

но быть честным с собой, при-

знать свои ошибки, и тогда наши

ошибки станут нашим опытом.

В борьбе с ленью поможет

дисциплина. Без нее никак. Спорт-

смен никогда не достигнет ре-

зультата, если не будет элемен-

тарно дисциплинировать себя.

Дисциплина важна везде – в уче-

бе, в работе. Если я не буду дис-

циплинировать себя, я не достиг-

ну хороших результатов. Лени-

вые люди не бывают успешны-

ми.

– Вы можете рассказать о
тех людях, кто для Вас был
примером в лидерстве?

– Конечно. Это те, кто достиг

добрых результатов в своем деле,

трудолюбивые люди, с правиль-

ными приоритетами. Один из

моих самых любимых героев –

апостол Павел, я читаю о нем, я

читаю его послания – и он вли-

яет на меня, я восхищаюсь им.

Мартин Лютер, реформатор XV-

XVI века, – уникальный, удиви-

тельный человек, я читаю о нем,

его труды, и я учусь у него. Для

меня мой отец, безусловно, –

пример настоящего лидерства.

– Вы говорите о библейс-
ком лидерстве. Но ведь от-
носительно христиан сложил-
ся такой стереотип, что это
люди ведомые, что христи-
анство – религия рабов.

– Когда я еще не верил в

Бога, я также предвзято относил-

ся к христианам, считая, что это

серые люди, идущие на поводу

у кого-то. Думаю, потому что я

вырос в Советском Союзе, когда

была определенная атеистичес-

кая промывка мозгов, высмеива-

ющая христиан. Но, что интерес-

но, когда я сам уверовал во Хри-

ста и у меня появились живые

отношения с Богом, то понял, что

преобразился как личность, как

лидер. До того как я доверил

свою жизнь Богу, я был лиде-

ром, но имел неправильную мо-

тивацию, мыслил и действовал

эгоистично, а теперь стараюсь не

давить на людей, а поднимать

их. И я увидел, что, помогая дру-

гим, расту сам. Только в Боге

лидерство по-настоящему обре-

тает ту цель, которую оно должно

иметь.

Иисус Христос говорил, что Он

пришел для того, чтобы служить,

и при этом Он проявил Себя очень

влиятельным лидером. Своим

примером Сын Божий показал на-

стоящую природу лидерства –

это состояние сердца: желание

служить другим.

– Стало быть, библейский
стих – «кто хочет между вами
быть первым, да будет вам
рабом» (Мф.20:27) – не про-
тиворечит лидерству?

– Абсолютно, он просто гово-

рит о природе истинного лидер-

ства.

– Лидер может быть либо
успешным, либо неуспеш-
ным. И порой человеческая
оценка лидерства отличает-
ся от Божьей. Есть ли какая-
то шкала, по которой можно
ориентироваться в этом воп-
росе?

– Да, Библия свидетельству-

ет, что у Господа есть весы: «дела

у Него взвешены» (1Цар.2:3), «Гос-

подь взвешивает души»

(Прит.16:2), «Господь взвешивает

сердца» (Прит.21:2).

Во-первых, Господь оценива-

ет мотив лидера. Для кого я это

делаю? Для себя, ради своих

амбиций? Или я это делаю для

Бога? Прославляется ли Христос

в моем лидерстве, виден ли Бог

в моем лидерстве, или там ви-

ден только я.

Иоанн Креститель однажды

сказал: «... друг жениха, стоящий

и внимающий ему, радостью ра-

дуется, слыша голос жениха. Сия-

то радость моя исполнилась. Ему

(Иисусу Христу) должно расти, а

мне умаляться» (Ин.3:29-30). Ины-

ми словами, каждому христиа-

нину как другу Иисуса нужно

умаляться, уходить в тень, чтобы

привлекать внимание не к себе,

а ко Христу. Всегда наш фокус

должен оказываться на Иисусе.

Стоит проверять себя: хочу ли,

чтобы был виден Иисус, или что-

бы был виден я?

Во-вторых, Господь оценивает

методы, которые использует ли-

дер. Посмотрите на лидеров на-

шего мира, чаще всего, к сожа-

лению, они идут по головам. И

хотя такие лидеры имеют боль-

шой авторитет в обществе, в гла-

зах Бога их успех может быть

незначительным.

Так, например, в Библии опи-

сан случай, когда Бог явился ва-

вилонскому царю Валтасару. Это

был очень влиятельный человек,

владел огромными территория-

ми, люди почитали его, боялись.

При этом Валтасар был очень

гордым, человеком, не способным

смириться пред Творцом. И Бог

сказал ему: «Ты взвешен на ве-

сах и найден очень легким»

Сергей
Ястржембский

– ректор Москов-
ского теологичес-

кого института
рассказал «Хрис-
тианской газете»

о лидерстве,
семье и о том,

почему не у
всех все будет

хорошо.

(Дан.5:27).

У христиан же пусть все бу-

дет по-другому. Хочешь влиять

– начни служить людям. Такое

лидерство будет весомым в гла-

зах Бога.

Если перейти к практической

части, то стоит развивать в себе

те качества, которые есть во Хри-

сте, которые ценны для Него.

– Есть ли в лидерстве
место женщине?

– Конечно. Лидерство – это

универсальное понятие, и не за-

висит от того, молодой ты или

пожилой, мужчина или женщина,

какого сословия, нации, образо-

вания.

– А в семье кто должен
быть лидером?

– Муж и жена, они оба лиде-

ры, они оба влияют, просто у каж-

дого своя сфера влияния, свое

предназначение. Например, одна

из сфер женского лидерства –

забота о детях. Однако, если жена

станет пытаться выполнять роль

мужа, будет стараться домини-

ровать, то сломается очень быст-

ро – ведь она создана иначе,

перед ней другие задачи и цели,

нежели перед мужем.

– А дети, нужно ли их
учить лидерству?

– Конечно. Библия сравнива-

ет детей со стрелами в колчане.

Бог доверил родителям ответ-

ственность – дать верное направ-

ление полету каждой из этих

«стрел». Но важно помнить: дети

могут научиться лидерству, лишь

глядя на пример родителей.

– В Вашем блоге
(g12pastor.blogspot.nl) есть ци-
тата: «Все будет хорошо, но
не для всех». Что это озна-
чает?

– Это – мой афоризм. Я эту

фразу применяю в отношении

вечности. Людям хочется всегда

слышать, что все будет хорошо.

И действительно, все будет хоро-

шо, но у тех, кто готов платить

цену за это.

Бог хочет, чтобы все было

хорошо у всех людей. И Он все

сделал для этого, Иисус пришел

и умер за всех людей, все люди

без исключения могут быть в

Царстве Его в вечности. Но если

человек не поверит в Иисуса

Христа, то такой человек не бу-

дет жить хорошо, он пойдет в

погибель вечную. И в этом нет

вины Бога, это будет выбором

человека, отвергнувшего дар от

Бога – спасение через веру во

Христа.

Беседовала Юлия Еропкина

«Коня приготовляют на день битвы, но победа – от Господа» (Прит.21:31).

Студенты обыч-

но слушают лек-

ции Сергея с

особым интересом

Сергей Ястржембский

Интервью
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Сергей Ястржембский:
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Зачем вам второй?

На просторах сети натолкну-

лась вот на такую историю:

«Доктор, на прием к которому

пришла моя беременная жена,

долго мусолил медкарту, потом

почему-то поинтересовался нашим

материальным положением. И,

узнав, что мы снимаем одноком-

натную квартиру, предложил вы-

писать направление на аборт

и «что-то придумать с контрацеп-

цией, можно даже трубы перевя-

зать, если противопоказаний нет.

Куда вам еще рожать?» Жена

возмутилась. Стала объяснять, что

аборт – это нехорошо, но врач

как ни в чем не бывало продол-

жил опрос. Узнав, что три месяца

назад у беременной был случай-

ный контакт с краснушечным

ребенком, радостно вскинулся:

– Ну вот, мамочка, а вы гово-

рите!.. Дебила родить собирае-

тесь? Он вам всю жизнь потом

будет «благодарен». Хотя таких

обычно государству оставляют.

Неразумные родители. Детей надо

заводить не с бухты-барахты,

а, все взвесив, решив бытовые

проблемы. Беречься надо, мамоч-

ка, планировать! Давайте, поду-

майте, посоветуйтесь с мужем

и приходите завтра за направле-

нием на аборт. А могу и сейчас

выписать...

Прошли месяцы – на свет по-

явился Егорка – абсолютно здо-

ровый малыш. Вопросы матери-

альные со временем разреши-

лись, а нас теперь радуют оба

наших замечательных сына».

«Урода родить
хочешь?»

А это история уже не из сети,

а рассказанная мне моей знако-

мой, Натальей Коробейниковой.

«Как-то участковый врач, –

делится Наташа, – предложила

мне (когда узнала, что мы с му-

жем хотели бы родить ребенка)

пройти перед беременностью об-

следование. Я сдала анализы. Ре-

зультаты оказались плохими.

«Удивительно, что ты еще ходишь,

когда у тебя такие анализы! Ведь

ты больна пиелонефритом. Нуж-

но срочно пить антибиотики». Я

купила прописанные препараты,

но решила их пока не прини-

мать, повременить: «А вдруг я

уже беременна, – подумала я, –

антибиотики же могут навредить

ребенку». Вскоре выяснилось, что

я на самом деле беременна! Ког-

да пришла к врачу, и та узнала

ситуацию, то стала говорить та-

кие слова: «На твоем месте я бы

вообще не хотела, чтобы этот

ребенок родился! Ты урода ро-

дишь!»

От врача я вышла в слезах, в

слезах прибежала к мужу. В го-

лове уже рисовались страшные

картины того, с какими патологи-

ями родится мой малыш. Но муж

меня успокоил, утешил, убедил в

том, что не стоит все принимать

так близко к сердцу.

Конечно, ни о каком аборте

мы даже не думали, ни за что

бы не взяли на душу такой страш-

ный грех. Прошло время, я сде-

лала УЗИ почек, сдала анализы,

и они оказались абсолютно хоро-

Не нам решать - кому    

Медикаментозный аборт
Сейчас появились препараты, содержащие

антигормон беременности, но только вызывают

они не очередную менструацию, а выкидыш.

Гормоны, содержащиеся в этих препаратах, ока-

зывают сильное воздействие на многие органы женщины, нару-

шается менструальный цикл. Препараты новые и, чтобы понять

их влияние на женский организм, потребуется еще много лет.

Пока же данные об их долгосрочном эффекте неизвестны.

шими! Когда я принесла их ре-

зультаты своему участковому, та

долго молча читала и потом про-

изнесла: «Я ничего не понимаю...»

А еще через некоторое время у

нас с мужем родилась замеча-

тельная абсолютно здоровенькая

дочка! Смотрим на нее – и бла-

годарим Бога за это чудо. Сейчас

даже страшно представить, что

когда-то меня старались отгово-

рить родить мою малышку».

Зеркальное
отображение

А эта история была рассказа-

на Ольгой К.:

«Я переболела в первом три-

местре беременности ангиной, мне

сказали сдать анализы на генети-

ческие уродства. Результаты ана-

лиза показали очень высокий

процент вероятности возникнове-

ния у ребенка уродства. Генетики

уверенно заявили, что нужны ис-

кусственные роды (был уже боль-

шой срок). Но я решила рожать,

поскольку боялась остаться после

аборта бесплодной. И родила аб-

солютно здорового мальчика!

Через несколько лет малышу

провели полное медицинское

обследование, и выяснилось, что

все органы у него абсолютно здо-

ровы, но расположены в зеркаль-

ном отображении! Сердце – спра-

ва, печень – слева и т. д. Имен-

но это несоответствие стандар-

там выявил тот анализ, причина

уродства была непонятна, но ре-

бенок признавался нежизнеспо-

собным, врачи стали настаивать

на аборте! Однако ребенок ро-

дился таким особенным и жил

со своими особенностями, ничего

не подозревая. Страшно даже

подумать о том, к чему меня

склоняли!»

В погоне за
абсолютным
здоровьем

Опасение родить неполноцен-

ного малыша толкает множество

женщин на аборт. Но, как пока-

зывает практика, прогнозы о бо-

лезнях ребенка сбываются лишь

в небольшом проценте случаев.

Вот, например, что говорит Мак-

сим Обухов, руководитель меди-

ко-просветительского центра

«Жизнь»: «Женщины, получив-

шие направление на аборт, обычно

приходят к нам, а мы направля-

ем их на обследование в другие

места, к другим врачам. Даже

если диагнозы подтверждаются

(что бывает редко), мы убеждаем

женщин рожать. И почти всегда

рождаются здоровые дети. Вду-

майтесь! В 99 случаях из 100!»

И даже если ваш малыш

родится с какими-либо отклоне-

ниями от нормы, разве он не

будет вашим любимым сыном

или дочерью? Разве он заслужи-

вает быть убитым по причине

того, что сформировался внутри

вас не на 100 процентов здоро-

вым? Да и посмотрите вокруг –

как много людей с инвалиднос-

тью живут счастливой жизнью –

занимаются спортом, учатся, за-

водят семьи, открывают собствен-

ное дело! И как много тех, кто,

имея отличное здоровье, спива-

ется, уходит в наркотики, прибе-

гает к суициду или начинает ве-

сти преступный образ жизни и в

конечном итоге приносит своим

родным только горе. Абсолютное

здоровье – не гарант счастья.

Да и как вы, родители, можете

примерять на себя роль Бога и

решать, кому из ваших детей жить

– а кому умирать? Не берите на

себя такую страшную ответствен-

ность, вам с грузом греха аборта

на совести придется жить до кон-

ца дней. А вашему абортирован-

ному ребенку из-за вас так и не

удастся вкусить жизни, не дове-

дется вдохнуть воздух, улыбнуть-

ся, увидеть и обнять свою маму...

Острая тема
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

«Спасай взятых на смерть, и неужели откажешься от взятых на убиение?» (Прит.24:11)

Дмитрий и Наталья Коробейниковы со своей дочуркой

«Я никогда
не дам женщине
абортивного средства»,

– гласит врачебная клят-

ва Гиппократа. И, вроде бы,

все врачи произносят такую

клятву, но это не мешает

одним врачам аборты совер-

шать, а другим (из благих

побуждений, безусловно!)

уговаривать беременных

женщин сделать выбор в

пользу аборта. Понятно, что

врачи хотят как лучше, но

факт остается фактом – те,

кто призван жизнь охранять,

нередко предлагают эту са-

мую жизнь уничтожить.
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Какой он, ваш
малыш?

 Итак, у малыша внутри вас

уже на четвертой неделе после

зачатия  бьется сердце, начинает

работать нервная система. На 4-

8 неделе можно различить ма-

ленькие руки, ноги, лицо, глаза.

8-12 недель – малыш начинает

поворачивать головку, тело, мо-

жет одергивать ручки и ножки,

если натолкнулся на что-то ино-

родное. Подвижным становится

лицо малыша: он двигает глаза-

ми, губами, открывает рот, в дес-

нах формируются зубы и даже

на пальчиках – ногти. К двенад-

цати неделям у малыша суще-

ствуют все внутренние органы и

даже уже можно по внешним

признакам точно определить пол

ребенка.

Сегодня возникает все боль-

ше доказательств того, что ма-

лыш способен чувствовать аборт.

В Японии во время аборта, про-

веденного на семи неделях, была

сделана видеозапись: как только

врач начал раскрывать шейку

матки, малыш внутри мамы за-

бился в угол матки и маленьки-

ми кулачками стал закрывать лицо

и глаза.

А другие документальные

съемки были проведены во вре-

мя  вакуумного аборта. И вот, что

увидели зрители: когда в матке

появился всасывающий аппарат,

плодное яйцо деформировалось,

на лице младенца возник ужас,

рот малыша открылся в крике, в

следующее мгновение оболочка

плодного яйца лопнула, у малы-

ша оторвалась головка, затем –

ручки, верхняя половина тулови-

ща, и вскоре все части того, у

кого отобрали право жить, оказа-

лись полностью извлеченными из

матки.

При вакуумном аборте ребен-

ка удаляют «эффектом пылесо-

са», засасывая малыша. Чтобы

убедиться, что внутри матки не

осталось никаких частей ребенка

(что может привести к осложне-

ниям), акушерка раскладывает на

столе страшный «конструктор»:

две руки, две ноги, голову, вер-

хнюю половину туловища, ниж-

нюю половину туловища...

После двенадцати недель бе-

ременности аборты делают толь-

ко по специальному разрешению

– провоцируются преждевремен-

ные роды. Но этот способ чрез-

вычайно опасен для женщины,

   жить, а кому умирать

Истории женщин, НЕ сделавших аборт
Я забеременела от парня, с которым встречалась и которого

очень любила, и который, как мне тогда казалось, тоже любил

меня. Как только он узнал, что я беременна, то тут же заговорил

об аборте. Он умолял, настаивал, заставлял, угрожал, придумы-

вал всяческие доводы, поводы для манипуляции и т. д. Расска-

зывал, что если я сделаю аборт, то все будет классно, мы

будем, как и раньше, вместе, он оплатит аборт в самой лучшей

клинике, и жизнь пойдет как по маслу. А если не сделаю, то он

бросит меня, и я буду растить ребенка одна.

Я отказалась. И он нас бросил. Вот сухие факты, скучная

история. Но чего мне тогда стоило все это пережить! Только

один Бог знает, что творилось у меня в душе. Как это было

больно – вдруг осознать, что тебя попросту использовали, что с

тобой просто хорошо проводили время в свое удовольствие.

Сколько слез я пролила, как мучили меня мои мысли!

Сколько я молилась, я просила у Господа прощения за то, что

грешила и оказалась беременна не в браке.

Сейчас обращаюсь ко всем, кто читает мое письмо. Если бы

я тогда знала, какое это неописуемое счастье – родить свое

дитя, я бы ни на доли секунды не сомневалась, оставлять

ребенка или нет. Слава Всевышнему, что уберег меня от этой

глупости под страшным названием «аборт». Если бы вы знали,

какой чудесный у меня ребенок: красивый, здоровый и умный!

И как я могла что-то думать, как могла вообще сомневаться. Это

моя любовь, моя кровинушка, мое счастье, мой мир.

Cара, 26 лет

* * *
Когда я узнала о своей беременности, младшему сыну было

шесть месяцев, старшему – одиннадцать лет. Я уже на тот

момент вышла на работу, с малышом в декретном отпуске

находился муж. Когда сообщила мужу о беременности, он

сразу сказал: «Прокормим! Картошки на всех хватит». У меня

была истерика, по большей части мне было жалко себя (снова

беременна, снова лишний вес, нехватка денег и т. д. и т. п.).

Спасибо мужу и маме, которые поддержали и сказали: «Рожай!

А вдруг еще и девочка будет?!»

Старший сын спрашивал, почему я все время плачу. Я

сказала, что снова беременна, он не понимал, что может быть

еще какой-то выход, кроме появления на свет малыша, и поэто-

му обрадовался этой новости. Я смотрела на малыша и думала:

чем этот, в животе, хуже?!

В общем, плакала я две недели. Сходила к гинекологу,

взяла направление на аборт, сдала все анализы. Сказали, что

я здорова. Последней каплей в решении оставить малыша был

один из сайтов против аборта, на котором я просто посмотрела

фото абортированных младенцев.

В день, когда назначили аборт, я пришла и сказала, что буду

рожать, встала на учет. Врач с акушеркой были так рады, как

будто это они передумали.

Я родила долгожданную дочу, это настоящее счастье! Не

буду описывать, сколько всего замечательного произошло бла-

годаря этому маленькому чуду. Когда погодкам было три и два

года, погиб мой старший сынуля...

Спасибо Господу, что не дал мне убить своего ребенка!

Милые женщины, берегите своих детей! Это дар Божий!

Юлия, 34 года

www.realisti.ru

даже в наши дни в подобных

ситуациях смертность очень вы-

сока. Поэтому многие врачи ре-

комендуют подождать до 22-26

недель, когда становится возмож-

ным провести «малое кесарево

сечение». Дети, абортированные

таким способом, кричат, когда их

вынимают из мамы. Такой ребе-

нок медленно умирает, задыха-

ясь, так как его недоразвитые

легкие еще не приспособлены к

дыханию.

Многие женщины говорят, что

никогда не решились бы на аборт,

если бы знали, как он проходит

и каковы его последствия.

Болезни в подарок

Но и мамаши, убившие свое-

го ребенка, не выходят сухими

из воды. Большой процент жен-

щин, прошедших через аборт,

переносят тяжелые формы раз-

личных заболеваний. Ведь орга-

низм женщины, когда в нем за-

рождается малыш, настраивает-

ся на развитие ребенка: напри-

мер, грудь готова производить

молоко и т. д. Но, когда женщи-

на делает аборт, все эти процес-

сы резко обрываются, в резуль-

тате чего могут возникнуть опре-

деленные физиологические по-

следствия, например, такие как

рак.

Вот что по вопросу возникно-

вения постабортных проблем го-

ворит акушер-гинеколог с трид-

цатилетним стажем:

«Аборт – это калечащая опе-

рация. Мой многолетний опыт

показывает, что осложнения пос-

ле аборта делятся на быстронас-

тупающие и отсроченные, но они

есть всегда. Это кровотечения,

перфорации (проколы) матки,

воспалительные заболевания,

нарушения менструального цик-

ла, а позже – бесплодие, хрони-

ческие воспаления придатков и

матки, миомы, эндометриоз, эро-

зии шейки матки и др. Каждая

вторая женщина, сделавшая аборт

при первой беременности, оста-

ется бесплодной на всю жизнь.

Мне думается, что если бы не

было абортов, то не было бы

столько больных на приеме у нас,

гинекологов. Нужно помнить, что

аборт вызывает выраженное ду-

шевное расстройство, страдание,

а это приводит к нарушению де-

ятельности многих органов и си-

стем, например, к хроническим

заболеваниям пищеварительной

системы. И если в молодые годы

женщина может легко отнестись

«Нация, которая допускает аборты, не учит людей
уважать друг друга, но передает идею того, что для
достижения собственных целей любая форма насилия
является правильной.

Ни одна страна, в которой допускается аборт, не
учит своих граждан любви, а учит применять силу для
осуществления своих желаний. Вот почему именно аборт
является величайшим разрушителем любви».

Мать Тереза из Калькутты

к этой «операции», то через вре-

мя, в зрелом и пожилом возрас-

те, когда человек становится муд-

рее, он запоздало испытывает со-

жаление, душевную боль и рас-

каяние в содеянном. Сколько же

было у меня на приеме женщин

40–50 лет, которые плакали о том,

что их ждет одинокая старость,

потому что у них нет и не будет

детей!»

Аборт – не невинная меди-

цинская процедура, это действо,

которое лишит вашего ребенка

жизни, вас – здоровья, душев-

ного равновесия, украдет у вас

счастье материнства,  искалечит

ваше будущее.

Подготовила Ирина Хаджебиекова,

использованы

материалы сайта azbyka.ru

«Спасай взятых на смерть, и неужели откажешься от обреченных на убиение?» (Прит.24:11)

До недавнего време-
ни было распространено
мнение, что во время
аборта вырезают лишь
скопление клеток – био-
массу, которая не похо-
жа на человека и ничего
не чувствует. Последние
исследования переверну-
ли представление о ре-
бенке до рождения.
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В Индии ежедневно тру-
дятся сотни миссионеров со
всего мира, но, тем не ме-
нее, до сих пор эта страна
испытывает катастрофичес-
кую нехватку верных и по-
священных Богу людей.

Наша семья прожила в этой

стране почти девять месяцев,

занимаясь помощью местным

миссионерам. Мы принимали

участие в работе небольшой ин-

тернациональной команды, тру-

дящейся в северных районах

Индии, где христианские церк-

ви встречаются еще пока очень

редко. Руководителем моей

группы миссионеров была Джи-

бита Бардан, дочь евангельско-

го пастора из южноиндийского

города Одиша (штат Орисса).

До начала миссионерской

деятельности на севере страны

Джибита занималась активным

служением в своей церкви, по-

могая родителям, но Господь

призвал ее в Химачал-Прадеш

(северо-западный штат), где  ин-

дуизм еще очень силен, а мно-

гочисленная тибетская диаспо-

ра исповедует буддизм. Эта мо-

лодая женщина стала для меня

примером мудрости, стойкости

и доверия Богу, особенно когда

нужно было принимать экст-

ренные стратегические решения

в сложных ситуациях, которы-

ми богата жизнь миссионера в

Индии. Поэтому, переехав в

другую страну Азиатского ре-

гиона, мы с мужем решили не

переставать помогать этой мис-

сионерке из Индии и регуляр-

но посылали ей небольшие сбе-

режения из семейного бюдже-

та.

В Индии жизнь непроста,

зарплаты маленькие, и на не-

большие финансовые пожерт-

вования от местных христиан

прожить трудно, а тем более

трудно руководить крупными

молодежными проектами, кото-

рыми занимается Джибита Бар-

дан. Это и побудило меня пред-

Монпа –
недостигнутое

Евангелием тибетское
племя

Основное направление в ра-

боте семьи Румянцевых – дости-

жение Евангелием народов Азии,

проживающих в таких районах,

куда трудно добраться обычно-

му миссионеру из Европы и

Америки. Тибетское племя мон-

па, считающееся одним из са-

мых закрытых для Евангелиза-

ции, до сих пор не имеет пись-

Евангелие достигает народы

менности и перевода Библии.

Люди в этом племени исповеду-

ют тибетский буддизм и живут

в горных деревушках на северо-

востоке Индии.

Юджин и Сауле Румянцевы,

прожив в Индии уже пять лет,

после долгих молитв и испыта-

ний на стойкость смогли открыть

в Бангалоре дом для детей-си-

рот из племени монпа. Если бы

те дети не попали в христианс-

кий детский дом, их ждали бы

недоедания, многочисленные бо-

лезни или рабский труд на по-

лях.

В детском доме «Тсатмоно»

уже воспитываются более двад-

цати сирот из тибетского племе-

ни. Юджин и Сауле ответствен-

ны не только за обеспечение ос-

новных потребностей детей, та-

ких как безопасность, пища и

одежда, но и за их духовные

нужды. Русской семье помогают

молодые христиане, приехавшие

в Бангалор для учебы в много-

численных университетах Юга

Индии.

Всеми работниками миссии ру-

ководит желание вырастить из

сирот людей, знающих, что такое

безусловная любовь Христа, под-

держка близких и живая вера,

изменяющая не только жизни

простых людей, но и судьбы

целых народов. Поэтому в детс-

ком доме всегда идет активная

молитвенная и общественная

жизнь. Студенты-христиане ста-

раются активно помогать в слу-

жении семьи Румянцевых. Дети

и подростки ежедневно нужда-

ются в помощи.

Основная финансовая от-
ветственность за все служение
лежит на плечах руководителей

проекта «Достигая народы» – па-

сторе Юджине и его жене, а это:

* аренда безопасного и ком-
фортного жилья для детей;

* медицинское обслуживание;
* полноценное питание;
* достойная одежда;
* обучение в школе.

Помимо детского дома для

детей из тибетского буддистско-

го племени, пастор Юджин и

Сауле курируют дом для детей-

сирот «Шарон», здесь живет пять-

десят один ребенок из таких ко-

чевых племен Южной Индии, как

ламбани, акипики и каррасидда-

ру. У некоторых индийских де-

тей есть собственные мамы, но

проституция, которой занимают-

ся эти женщины, не позволяет

им дать детям полноценное вос-

питание.

Нужна ли помощь
русским миссионерам

в Индии?

Оба детских дома под руко-

водством Юджина и Сауле Ру-

мянцевых не имеют постоянных

спонсоров. Поэтому и возникла

идея создания специального сай-

та, где любой желающий может

взять под патронаж осиротевше-

го ребенка из двух индийских

детских домов Бангалора. Это по-

может оплатить вступительный

взнос в школу, покупку унифор-

мы и учебников, покрыть расхо-

ды, связанные с транспортиров-

ложить ей написать информа-

ционную статью в российские

христианские газеты, чтобы по-

мочь найти людей, которых за-

интересует судьба миссионера

из Индии.

Джибита Бардан расска-
зывает о себе:

«Мой отец, будучи еванге-

листом, растил нас, детей, в

доброй атмосфере христианс-

кой любви и заботы. Когда мне

исполнилось двенадцать лет, я

пережила личную встречу с

Духом Святым, и с того момен-

та приняла решение быть по-

слушной Богу и служить Ему.

После окончания обучения в

колледже я полностью посвя-

тила жизнь миссионерской ра-

боте в Индии. Нести Божью

Любовь различным народам –

моя главная цель. Я уверена,

что Господь призвал меня слу-

жить Ему среди молодых лю-

дей. Работа с молодежью из

разных стран мира в течение

последних лет приносит мне

много радости. Видеть, как мо-

лодые люди переживают глу-

бокие внутренние и внешние

перемены, – самая лучшая на-

града от Бога».

Для связи с Джибитой Бар-

дан можно использовать элек-

тронный адрес:

jeebitarise@gmail.com

(писать на английском языке).

Материалы предоставила

Антонина Фенева

журналист, миссионер

Юджин и Сауле Румянцевы – русские миссионеры в Индии.

В пригороде Бангалора, столицы южноиндийского штата Кар-

натака, живет многодетная миссионерская семья из России. Роди-

тели – Юджин и Сауле Румянцевы – и их трое уже подросших

за пять лет служения в Индии детей: Даниил, Анжела и Софья.

кой детей, а также арендой дома

для вновь прибывающих с севе-

ро-востока Индии детей из пле-

мени Монпа.

Сайт так и называется – «Клуб

крестных родителей» и находит-

ся по адресу:

www.GodFathersClub.ru.

На сайте есть возможность уви-

деть фотографии конкретных

детей и определиться с решени-

ем, как можно помочь каждому

из них. Для получения более

подробной информации и пред-

Миссионер из Индии – Джибита Бардан:
«Нести Божью любовь различным

народам – моя главная цель»

Джибита Бардан

 Румянцевы всеми силами

стараются подарить своим

воспитанникам полноценное детство

Юджин и Сауле с детьми, которым помогают

«И сказал им: идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари» (Мк.16:15)

ложений можно связаться с Юд-

жином и Сауле Румянцевыми по

адресу: reachingindia@yandex.ru.

Миссионерское служение «До-

стигая Народы» нуждается в под-

держке простых, но верных хри-

стиан, которые понимают, что

даже стакан холодной воды, про-

тянутый нуждающемуся, не оста-

нется без награды от Бога. А в

жарком индийском Бангалоре

даже за доставку воды для пи-

тья, стирки вещей, купания детей

приходится платить.
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Дорогой Небесный

Отец, прими мое покая-

ние. Ради Иисуса Христа,

Твоего Единородного Сына, умершего за мои грехи на Гол-

гофском кресте, прости меня и очисти от всех моих безза-

коний. Я искренно верю в Твою любовь ко мне и дарован-

ное прямо сейчас мне прощение. Дорогой Господь, я прини-

маю Тебя своим Господом и Спасителем навсегда. С этого

момента моя жизнь принадлежит Тебе. Запиши мое имя в

Книгу Жизни и будь моим Добрым Пастырем. Аминь

Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне, и Бог простит все твои грехи. Если ты помолился

этой молитвой, обязательно найди христианскую церковь, которую ты мог бы посещать, чтобы укрепляться в вере,

глубже познавать Бога, общаться с верующими людьми.

Молитва покаяния

Как познавать Бога?

«А что мы познали Его, узна-

ем из того, что соблюдаем Его

заповеди. Кто говорит: «я познал

Его», но заповедей Его не соблю-

дает, тот лжец, и нет в нем исти-

ны; а кто соблюдает слово Его, в

том истинно любовь Божия со-

вершилась: из сего узнаем, что

мы в Нем» (1Ин.2:3-5).

Познание Бога

включает в себя зна-

ние Его заповедей.

А для того чтобы уз-

нать Его заповеди,

надо читать Слово

Божье. Написано:

«Вникай в себя и в

учение; занимайся

сим постоянно: ибо,

так поступая, и себя

спасешь и слушаю-

щих тебя» (1Тим.4:16).

Священное Писание – это не

произведение великого писателя,

которое можно почитать и поло-

жить на полку. Библия – это

бездна премудрости откровения

Божьего. Слово Божие содержит

в себе что-то удивительное, это

Слово можно читать, читать, чи-

тать и постоянно находить для

себя что-то новое и полезное. Че-

рез чтение Библии укрепляется

наш дух, соединенный с Богом.

Чтение Слова Божьего полезно так-

же и для души, и для тела, так

как оно проникает глубоко в сер-

дце, дает наставление, обличе-

ние, назидание, чтобы мы с вами

могли правильно жить, не гре-

шили и были счастливы.

«Кто любит наставление, тот

любит знание; а кто ненавидит

обличение , тот невежда»

(Прит.12:1). Чтение Библии необ-

ходимо также для того, чтобы

наша вера укреплялась, ибо на-

писано: «Вера – от слышания, а

слышание – от Слова Божьего»

(Рим.10:11).

Что такое вера?

Многие люди имеют свое

собственное представление о

вере. Кто-то верит в Бога, кто-то

верит в то, что Бога нет, но и те,

и другие каким-то образом де-

монстрируют свою веру. Об этом

писал и апостол Иаков: «Но ска-

жет кто-нибудь: «ты имеешь веру,

а я имею дела»: покажи мне веру

твою без дел твоих, а я покажу

тебе веру мою из дел моих»

(Иак.2:18).

В чем проявляется наша вера?

В том, что ходим на богослуже-

ния? Отчасти, но не только.

Есть классическое определе-

ние веры, данное в Библии: «Вера

же есть осуществление ожидае-

мого и уверенность в

н е в и д и м о м »

(Евр.11:1).

То есть вера – это

инструмент для дос-

тижения желаемой

цели. Сначала мы

чего-то желаем, потом

включаем веру и

ожидаем ответа от

Бога. Иногда воспри-

нимаем веру как

рычаг, которым мож-

но воздействовать на Бога и по-

лучить от Него то, что Он нам

обязан дать. И когда не получа-

ем просимого, огорчаемся. Но все-

гда ли мы желаем того, что угод-

но Богу?

Выходит, что порой мы вос-

принимаем веру как средство для

приобретения материальных цен-

ностей, или душевного покоя, или

физического исцеления. Да, вера

способствует этому, но вера на-

много больше, чем просто «Гос-

поди, дай».

«Ибо что говорит Писание? По-

верил Авраам Богу, и это вмени-

лось ему в праведность» (Рим.4:3).

Как видите, вера – это залог пра-

ведности.

Еще в одном месте сказано

об Аврааме, нашем праотце веры:

«Видишь ли, что вера содейство-

вала делам его, и делами вера

достигла совершенства? »

(Иак.2:22).

Что особенного сделал Авра-

ам, коль о нем так говорит Биб-

лия? Разве он кого-то исцелил?

Или перед ним море расступа-

лось? Нет. Он просто верил Богу.

Сначала, получив от Бога указа-

ние, Авраам оставил свою роди-

ну и пошел в совершенно незна-

комую ему страну, там обосно-

вался. Затем, получив от Бога обе-

щание, что у них с Саррой будет

сын, ждал этого обещанного сына

двадцать шесть лет. Все эти годы

он сохранял в сердце то слово,

которое дал ему Бог, и верил, что

оно осуществится. В этой вере

не было чудес и знамений, как

это было у Моисея. Но именно об

Аврааме сказано, что его вера

достигла совершенства.

Итак, вера – внутреннее со-

стояние, полное, абсолютное до-

верие Богу во всех случаях жиз-

ни. Без исключений. «А без веры

угодить Богу невозможно; ибо

надобно, чтобы приходящий к

Богу веровал, что Он есть, и

ищущим Его воздает» (Евр.11:6).

В Кого мы верим?

Важно помнить, в Кого мы ве-

рим. Это – Бог, сотворивший небо

и землю, Бог, создавший все, что

нас окружает, Бог, Который все-

гда был и никто Его не рождал,

Бог, Который будет всегда, пре-

бывает везде и может все. Он –

великий, и все – в Его руках.

Ищешь ли такого Бога? Что ты

делаешь для того, чтобы искать?

И что нужно тебе? Тебе нужен

сам Бог или то, что Он может

тебе дать? Это большая разница.

Если ты ищешь исцеления, ты

получишь его, а что дальше? Ты

хочешь быть счастливым в се-

мье – Бог и это может дать тебе,

потому что Он отвечает на молит-

вы людей. А что будет с твоей

душой после смерти, даже если

ты будешь счастлив при жизни?

Об этом ты задумывался?

Искать Бога – значит искать

спасения для души, а затем –

Его Слова для своей жизни. Спа-

сение души произойдет тогда, ког-

да ты признаешь себя грешни-

ком, поверишь в то, что Иисус

Христос взял на Себя все твои

грехи, покаешься в своих грехах

и примешь Иисуса Христа в свое

сердце как Господа и Спасителя.

А затем надо посвятить жизнь

Господу, быть верным Ему, до-

верять во всем и искать Его Цар-

ства, и Он обязательно благосло-

вит тебя, потому что не может

отречься от своего Слова, в кото-

ром написано: «Ищите же преж-

де Царства Божьего, и это все

приложится» (Мф.6:33).

Веришь ли в себя?

Я хочу задать еще один воп-

рос: а веришь ли ты в себя?

Если ты – христианин, веришь,

что Бог – в тебе? Что на скрижа-

лях твоего сердца написан закон

Бога? Иисус говорит: «Без Меня

не можете делать ничего» (Ин.15:5)

А апостол Павел утверждает: «Все

могу в укрепляющем меня Иису-

се Христе» (Флп.4:13).

Если Христос живет в твоем

сердце, если твой разум напол-

«Ищите прежде
Царствия Божьего»

С.К. Андрианов

нен Словом Божьим, ты должен

верить в то, что ты – сосуд в

руках Бога, что и Бог рассчитыва-

ет на тебя. Для Него ты самый

прекрасный, самый чудесный, со-

вершенный, самый талантливый.

Да, мы были поражены грехом,

да, дьявол истоптал многие жиз-

ни, но, когда на землю пришел

Господь и умер за нас, Он тем

самым доказал, что очень любит

нас, потому что мы в Его глазах

– драгоценные жемчужины. И Он

хочет поднять из праха каждого

из нас, вдохнуть в нас Свою

жизнь, чтобы мы шли и дели-

лись этой жизнью с другими

людьми. Поэтому, когда ты захо-

чешь свидетельствовать кому-то

о Христе, не думай, что тебе го-

ворить, Бог будет говорить через

тебя, и «из твоего чрева потекут

источники живой воды». Счастье

– это целиком и полностью уто-

нуть в Боге. Прими решение по-

святить себя Господу.

С. К. Андрианов, пастор церкви

«Вифания», пос. Пшада

«Ищите Господа, когда можно найти Его; призывайте Его, когда Он близко» (Ис.55:6)

Вы замечали когда-нибудь, как маленькие дети бегут к

своим родителям? Они летят, сметая все на своем пути. У

деток даже не возникает мысли о том, что они делают что-то

не так. А еще они уверены: что бы ни произошло – родители

о них позаботятся. Вот так и мы должны бежать к Богу и

доверять Ему – с наивностью и простотой, приходить к Госпо-

ду такими, какие мы есть, со своими проблемами и пережи-

ваниями, и Он успокоит нас.



Мы верим
   в Бога � Отца, Творца неба и земли,

всего видимого и невидимого,
Вечносущего, Святого, Источника
жизни;

   в Единого Господа Иисуса Христа –
Сына Божия, рожденного от Духа
Святого и Девы Марии, распятого за нас,
умершего и в третий день воскресшего,
вознесшегося на небо и сидящего
одесную Отца и вновь грядущего судить
живых и мертвых, и Его Царство не
прекратится;

   в Духа Святого Единосущного с
Отцом и Сыном, Чья миссия – обличать
мир в грехе, свидетельствовать об Иисусе
Христе, раздавать духовные дары членам
Тела Христова (Церкви), совершая в них
духовный рост.

   Мы верим, что Библия есть полное,
непогрешимое, богодухновенное Слово
Божье, единственное безошибочное
мерило веры и руководство в жизни.

   Мы верим, что человек создан Богом
по образу и подобию Божьему.
Вследствие грехопадения Адама и Евы
отношения человека с Богом
нарушились, природа человека
приобрела греховные качества и стала
смертной. Восстановление отношений
человека с Богом, спасение наше
совершается по благодати, верою в
Господа нашего Иисуса Христа.

   Мы верим, что Церковь  есть живое
духовное тело, глава которого –
Христос. Всякий человек, верующий в
Иисуса Христа как в своего Спасителя,
через покаяние и водное крещение,
становясь членом поместной церкви,
приобщается к Святой Церкви и имеет
жизнь вечную.

Основы веры евангельских церквей России

Избери жизнь!
Считается, что алкогольная и

наркотическая зависимости – это

смертельный приговор. Но вы може-

те получить духовное освобождение

от алко- наркозависимости, а также

от депрессивных состояний и духов-

ных проблем.

Желающих освободиться от за-

висимости, а также их родственни-

ков, близких и друзей приглашаем

на встречи с теми, кто уже получил

свободу от наркотического, алко-

гольного рабства через веру

в Иисуса Христа.

Еженедельно:
Понедельник с 1800 до 2000,

Среда с 1000 до 1200,

Пятница с 1800 до 2000

По адресу: г. Краснодар,

ул. Юго-Восточная, 19

Сделай шаг веры!

Кто если не ты?
Иисус Христос заповедал: «Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие».

Именно этому поручению посвящено миссионерское служение в церкви «Вифания».
Мы приглашаем всех, кто хочет молиться о спасении людей и открытии новых христиан-

ских церквей во всех регионах, начиная с нашего края и до краев земли. Молитвенные

собрания проходят каждый вторник с 1800 до 2000  по адресу: ул. Юго-Восточная, 19.
Услышь Божий призыв и откликнись на него. Кто, если не ты?

Руководитель служения Токарев Олег Юрьевич  Тел.: 8(909)456-55-47

Со всеми новостями жизни цер ви «Вифания», сл жениями и раевыми
цер вями, а та же с проповедями, свидетельствами
вы можете озна омиться на сайте:

Äëÿ òåõ, ó êîãî ÍÅñêîðîñòíîé èíòåðíåò: www.radiopiligrim.ru/stream.htm
Ïðÿìàÿ òðàíñëÿöèÿ áîãîñëóæåíèé – êàæäîå âîñêðåñåíèå â 900, 1200, 1500

                http://www.youtube.com - Âèôàíèÿ Êðàñíîäàð
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Доро ой др !

Ко да-то Иис с с азал челове ,
пол чившем освобождение от бесов:
«Иди домой своим и расс ажи им,
что сотворил с тобою Господь и [ а ]
помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свиде-
тельства Божьей славы – об верова-
нии, исцелении, освобождении от за-

висимостей, о восстановлении семьи,
примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об
этом для вдохновения и репления
веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес
реда ции: . Краснодар, л. Ю о-
Восточная, 19. E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!
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Христианские общины помощи алко- и наркозависимым

www.vifania.ru

«Христианс ая азета» издается цер овью «Вифания» с июля 1994 . Выходит 2
раза в месяц средним тиражом 50000 э з. Ее цель – оворить о Бо е тем, то
Е о не знает. Если «Христианс ая азета» нашла от ли в вашем сердце, и

вы ощ тили желание знать Бо а, значит, наш тр д не был напрасным.
Своим частием вы можете внести посильный в лад в развитие азеты,

перечислив добровольные пожертвования на расчетный счет : Централизо-
ванная рели иозная ор анизация Христианс ая Цер овь Краснодарс о о рая
Российс ой цер ви христиан веры еван ельс ой, .Краснодар, пос. Паш овс-

ий, л. Ю о-Восточная, 19, тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,
р/сч. 40703810530400100079, /сч. 30101810100000000602, БИК 040349602

Краснодарс ое отделение 8619.
Цель: жертв ются денежные средства для «Христианс ой азеты»

Вопросы, часто задаваемые евангельским христианам
Что евангельские христиане думают о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не

придерживаются традиций и преданий в том случае, если они противоречат Свя-

щенному Писанию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Еванге-

лии от Марка 7:8: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания челове-

ческого». А также в Евангелии от Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь

Божию ради предания вашего?» Для евангельский христиан главным является

Слово Божье, Библия.
Почему большинство евангельских христиан не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли

частью христианской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком добровольно, сознательно. Во всех библейских

примерах крещению предшествовало покаяние, да и апостол Павел устанавливает

четкую последовательность: «Покайтесь, и да крестится каждый из вас во имя

Иисуса Христа»... (Деян.2:38). Поэтому крещение преподается только по вере креща-

емого, когда тот достигает сознательного возраста и способен сделать выбор

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса

Христа и апостолов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога

благодати, как мудрый строитель, положил основание, а другой строит на нем; но

каждый смотри, как строит. Ибо никто не может положить другого основания, кроме

положенного, которое есть Иисус Христос» (1Кор.3:10-11).  Апостол Иоанн также

говорит: «Всякий, преступающий учение Христово и не пребывающий в нем, не

имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и Отца и Сына» (2Ин.1:9).

Нигде в Новом Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не уклониться от учения

Христа, евангельские христиане не используют иконы в своей богослужебной прак-

тике.
Почему евангельские христиане не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя,

достойна уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии

или святым, и нет указания поступать так. Евангельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно только Богу, следуя наставлениям Иисуса Христа,

который учил молиться, говоря: «Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах!»

(Мф.6:9). В Писании также говорится о том, что есть только один посредник между

человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и посредник между Богом и человеками,

человек Христос Иисус».
Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо

особенная сила, считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших

благочестивых людей делать объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются в обычном светском зда-
нии, например, Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны

во имя Мое, там Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослу-

жение освящается не местом проведения служения, не зданием, а присутствием

Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не

здания: «Разве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор.

3:16). Библия показывает, что первые христиане проводили служения во многих

различных местах. Например, в школе (Деян.19:9), в еврейских синагогах (Деян.18:4,26,

19:8), в еврейском храме (Деян.3:1) и в частных домах (Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2,

18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и 1Кор.16:19).
Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования

места между раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в

Библии нет примеров молитвы за умерших. Евангельские христиане считают, что

молитва за умерших не способна помочь мертвым или как-то улучшить их положе-

ние (Пс.48:7–8).
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ООН: сейчас число
беженцев в мире
такое же, как
после Второй

мировой войны
Генеральный секретарь

ООН Пан Ги Мун назвал сопо-

ставимым число беженцев в

мире на сегодняшний день с

ситуацией после Второй ми-

ровой войны. Как сообщает

РИА Новости, об этом он зая-

вил на открытии «министерс-

кой недели» 69-й сессии Ге-

неральной Ассамблеи ООН.

По его словам, ООН ранее

не получала такого количества

обращений за срочной помо-

щью, продовольствием и дру-

гими жизненно необходимы-

ми средствами. «Никогда

прежде, со времен Второй

мировой войны, не было та-

кого количества беженцев, пе-

ремещенных лиц и людей,

ищущих убежище», – подчер-

кнул он.

Согласно отчету ООН за

2013 год, который был опуб-

ликован в июне 2014-го, чис-

ло беженцев в мире достигло

51,2 миллиона человек. В

докладе подчеркивается, что

эта цифра сопоставима с на-

селением таких стран, как

Испания, Северная Корея или

ЮАР.

В отчете организации так-

же отмечается, что гуманитар-

ного решения этой проблемы

не существует – необходимо

политическое решение, кото-

рое должно быть направлено

на урегулирование существу-

ющих конфликтов.

Информационное Агентство CNL-NEWS

по материалам: Lenta.ru

99-летняя старушка шьет платья для
бедных африканских девочек

99-летняя Лилиан Вебер из Айовы – настоящий добрый

самаритянин. Последние несколько лет милосердная старушка

провела за пошивом платьев для бедных девочек Африки. Эти

платья она жертвует христианской некоммерческой благотвори-

тельной организации «Little Dresses For Africa», занимающейся

распределением одежды для нуждающихся детей Африки и

других регионов.

Главная цель Лилиан

– сделать тысячу плать-

ев к своему столетнему

юбилею, который наста-

нет 6 мая следующего

года.

Пока на счету у доб-

росердечной бабушки

более 840 платьев. Ли-

лиан шьет одно платье в

день, каждое из них она

украшает разнообразны-

ми стежками и рюшами,

придавая им особый вне-

шний вид.

Источник: НХМ

Бывший крупный
сицилийский

мафиози обратился
в тюрьме ко Христу

Майкл Францис – бывший

член одного из самых жестоких

преступных кланов Нью-Йорка.

Жизнь этого человека была

наполнена насилием ,

ощущением безграничной

власти, роскошью. Францис мог

за неделю «зарабатывать» 5-8

миллионов долларов. Он стал

настолько зловещей фигурой,

что 14 агентов ФБР

объединились с целью подвести

его под карающий меч

правосудия. А не так давно

Франциса назвали самым

богатым мафиози со времен Аль

Капоне.

«Мой отец подчинялся Ко-

ломбо, главе криминальной

«семьи», которая была одним

из пяти кланов мафии Коза Но-

стра, – рассказывает Майкл. –

Вы можете представить, какой

стиль жизни мне прививался.

Правительство постоянно охоти-

лось за моим отцом. В такой

атмосфере проходило мое дет-

ство. Вначале мой отец не хо-

тел вовлекать меня в сферу

преступной жизни. Я был сту-

дентом, стремящимся сделать

карьеру врача. Однако вскоре у

моего отца возникли серьезные

проблемы. На него несколько

раз заводили дело и, наконец,

его посадили в тюрьму на дли-

тельный срок.

В это время Джо Коломбо,

босс нашей «семьи», взял меня

под свое крыло, и вскоре я

бросил учебу и оказался на

улице» с целью помочь моему

отцу выбраться из тюрьмы.

Меня несколько раз арестовы-

вали. Четыре раза я оказывал-

ся перед судом, и каждый раз

меня оправдывали. Но в конеч-

ном итоге я получил десятилет-

ний срок».

После освобождения прошло

немного времени, и Францис

снова оказался за решеткой. В

один из дней охранник просу-

нул ему через окошко Библию.

«Это была единственная

ночь в моей жизни, когда я пол-

ностью потерял надежду», –

вспоминает Францис. Заключен-

ный стал анализировать свою

жизнь, свой характер и размыш-

лять над словами Христа, что в

конечном итоге привело быв-

шего мафиози к рождению

свыше.

«Библия, чтение слов Иису-

са Христа действительно помог-

ли мне пройти через самый

тяжелый период в моей жизни

и служат мне опорой по сей

день», – рассказывает Фран-

цис. С тех пор Францис стал

посвященным христианином.

Он открыто принял Бога как

своего Небесного Отца и пуб-

лично отрекся от всякого учас-

тия в преступных организаци-

ях. Он создал фонд помощи

молодежи и стал «мотивацион-

ным» спикером, рассказываю-

щим молодым людям историю

своей жизни (чтобы, таким об-

разом, подвести их к евангель-

ской истине).

Каков главный тезис его

выступлений? Нет такого греш-

ника, которого не могла бы с

самого дна греха поднять Бо-

жья благодать. Теперь Фран-

цис посвятил свою жизнь про-

поведи Евангелия – и многие

люди услышали его историю.

«Да, именно для этого я

живу, – свидетельствует Фран-

цис. – Теперь я служу Богу и

рассказываю о Благой Вести

везде, где только возможно. Я

объясняю, что не знаю, как

можно справиться с жизнен-

ными проблемами без Иисуса

Христа. Он – мой Герой, мой

Спаситель. Он – все для меня.

Все, что у меня есть, – это ре-

зультат Его милостей, моих

личных отношений с Ним».

Голос Истины

по материалам God Reports

Майкл
Францис
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Лоо: +7(918)4078262
Май оп: +7(905)4037983, л. Кости ова, 27

Вос ресенье, 1000

Мостовс ой: +7(918)3250278

Советы ревнивцу
Музыка и ее влияние на людей
Как избежать долгов

Áîãîñëóæåíèÿ  öåðêâè «Âèôàíèÿ»

ã. Êðàñíîäàð, ïîñ. Ïàøêîâñêèé, óë. Þãî-Âîñòî÷íàÿ, 19

â 900,1200 è 1500Êàæäîå âîñêðåñåíüå

Здесь вы можете написать адрес
своей поместной церквиÏÐÈÃËÀØÀÅÌ ÍÀ ÁÎÃÎÑËÓÆÅÍÈß

Нарьян-Мар: +7(911)6820811
Новомихайловс ий:
+7(928)4388979,+7(929)8494757
Новороссийс : вос ресенье, 1000,

л. Набережная Адмирала
Серебря ова, д. 9, МКЦ.
Тел.: +7(918)443-89-10.
Сл жение помощи зависимым:
Тел.: +7(918)0401713;

+7(905)4715439
+7(988)3454644

Новотитаровс ая: +7(961)5185942
Павловс ая: +7(928)8835025
Пласт новс ая (Динс ой р-н):

+7(918)2172149
Приморс о-Ахтарс : вос ресенье, 1000,

Дом молитвы. Ул. Я одная, 3.
c/т «Мич ринец» за хир р ией,
в онце л. Азовс ой Флотилии
Тел.: +7(928)4205494

Пшада, Геленджи с ий район:
вос ресенье, 1000,
л. Победы, д. 14.

+7(928)4330114
Пяти орс : +7(938)3311011, +7(928)3380808
Рязанс ая: +7(903)4595797
Северс ая: вос ресенье, 1000,

л. Боевая, 40.
+7(909)4565567

Славянс -на-К бани: +7(988)3397288;
+7(900)23-479-63

Ставрополь: +7(918)8751213, +7(928)8200018
+7(903) 4171505

Стародеревян овс ая: пос. Сахарный завод,
л. Заречная, 41 Вос р. 1700. +7(918)1243214
Старо орс нс ая: +7(903)4533512
Староле ш овс ая (Павловс ий район):

вос ресенье, 1000,
л. Советс ая, 25.

+7(928)8835025
С х м: +7(940)9919213
Сочи: +7(918)2441901
Тамань: л. Комсомольс ая, 51 в 1100

+7(918)9695890, +7(918)6717839
Темрю : л. Мира, 7/1, вос ресенье, 1100,

Дом молитвы, +7(918)3734903
Тимашевс : +7(960)4960849. м-рн. Южный,

л. Набережная,1
(район афе «У водопада»)

Тихорец : Вос ресенье, 1000.
Пересечение л. Воровс о о
и л. Пролетарс ой. р-н ш олы №3
+7(918)9870967, +7(918)1895855

Т апсе: +7(918)1024760
Тюменс ий: +7(988)4113137
Усть-Лабинс : +7(918)4478400
Челбасс ая: Черноморс ая, 23

+7(953)0787053, +7(928)2179866
Энем: +7(928)4033290
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Бог исцеляет и сегодня

С Вами будут молиться о прощении грехов, об исцелении от болезней.

Ïðèãëàøàåì

23 îêòÿáðÿ, ÷åòâåðã,  â 1800

ã . Êðàñíîäàð, ïîñ. Ïàøêîâñêèé, óë. Þãî-Âîñòî÷íàÿ, 19

на бо осл жение цер ви
«Вифания» «Прими исцеление»

Христианская газета  № 17, 2014 г. Октябрь cgazeta.ru12

на еван елизационное бо осл жение цер ви «Вифания»

С Вами б д т молиться о прощении рехов,об исцелении от болез-
ней, об освобождении от ал о ольной и нар отичес ой зависимости.

Ïðèãëàøàåì

Обратите внимание!

11 октября –1200 г . Краснодар,
пос. Пашковский,

ул. Юго-Восточная, 19


